

# PlantaDoce.

Sala de espera

## La Fundación Cofares une lazos con Honduras

La entidad ha donado más de 32.000 unidades de medicamentos de Italfarmaco a dos clínicas hondureñas para paliar los efectos del Covid-19.

PlantaDoce  
26 mar 2021 - 05:00



La Fundación Cofares, con Honduras. La entidad, en colaboración con Omfe, la división que encabeza las actividades internacionales de Grupo Cofares, **ha donado más de 32.000 unidades de medicamentos de Italfarmaco a dos clínicas hondureñas.**

Los centros beneficiados son la Clínica Santa Teresa de Jesús, en Nueva Capital, y a la Clínica de Nuestra Señora del Carmen Colonia, en Colonia Las Brisas, pertenecientes a la Asociación Colaboración y Esfuerzo (Acoes) en Honduras.

---

# PlantaDoce.

---

**La ayuda llega en un momento crítico para Honduras, que se sitúa entre los tres países con más restricciones frente al Covid-19 a escala mundial.** Los medicamentos han sido destinados a la red clínica de cuatro escuelas, pertenecientes a Acoes, que se encuentran a las afueras de Tegucigalpa.

La Fundación Cofares también ha realizado la donación de 6.000 geles Farline para las Fuerzas Armadas, la de productos de salud e higiene al Centro Pai Menni de las Hermanas Hospitalarias de Betanzos, en La Coruña, o la entrega de un mural de dibujos solidarios al hospital de campaña de Ifema.